

Ausstellung „Ich bin ...“

Dein-Sternenkind Stiftung



14. - 17. Januar 2026

14. Januar 19 Uhr VERNISSAGE
mit Sternenkindfotograf Thilo Ortmann

15. Januar 14 - 17 Uhr

16. Januar 14 - 17 Uhr

17. Januar 16 - 20 Uhr

und auf Anfrage

„Jedes Leben besteht aus einer Kette von Reisen. Die Länge der Kette können wir allerdings nicht selbst bestimmen. Manche Kette hält wenige Wochen, eine andere ganze Monate und die nächste vielleicht viele Jahrzehnte. Dennoch kann auch eine kurze Kette viele Reisen bündeln. Wir möchten, dass Ihr Kind nicht nur im Gedächtnis bleibt, sondern auch in greifbaren Objekten auftaucht.“

Kai Gebel ~ Initiator von Dein-Sternenkind

Sternenkinder – Kinder, die vor, während oder kurz nach der Geburt versterben – und die Trauer ihrer An- und Zugehörigen sind bis heute in unserer Gesellschaft nahezu unsichtbar.

Seit nunmehr 20 Jahren begleitet und berät der Kinder- und Jugendhospizdienst Sternenraum auch Familien, zu deren Familie ein Sternenkind gehört.

Mit dieser Ausstellung wollen wir Raum schaffen zum Innehalten, Erinnern und Gedenken – und zugleich auf die wundervolle, einfühlsame Arbeit von dein-sterenkind.org aufmerksam machen.

Die Fotografien zeigen die Einzigartigkeit und Würde dieser kleinen Menschen, die für immer Spuren in den Herzen ihrer Familien hinterlassen. Sie erzählen von Liebe, von Abschied und von der stillen Kraft des Erinnerns.

Es wird Raum geben für Austausch, stille Momente und – auf Wunsch – persönliche Gespräche.

Hinweis: Wir bitten Sie herzlich,
keine Säuglinge und
Kleinkinder mitzubringen.

**Ort der Ausstellung:
Kinder- und Jugendhospizdienst
Sternenraum
Welzheimer Straße 42
71554 Weissach im Tal
www.kinderhospizdienst.net**

